
 
 
               Montréal, le 26 octobre 2020 
 
 
 
M. Jean-François Mauger 
Président 
Madame Émilie Martin 
Vice-présidente à la mobilisation 

et à la communication 
Syndicat des travailleuses et des travailleurs de BAnQ 
475, boul. De Maisonneuve Est 
Montréal (Québec) H2L 5C4 
 
 
Madame la vice-présidente,  
Monsieur le président, 
  
Je vous remercie de votre correspondance du 20 octobre dernier. Vous y faites 
référence au message que j’ai adressé aux collègues le 16 octobre courant 
relativement à la situation difficile que nous vivons collectivement.  
  
Les annonces récentes de la Direction générale de la Grande Bibliothèque 
répondent aux conséquences de cette situation qui, comme vous le savez, a un 
impact majeur sur la fréquentation de la Grande Bibliothèque. Les autorités 
sanitaires enjoignent la population à limiter le plus possible les contacts pour 
concourir à l’endiguement de la pandémie et les exigences gouvernementales en 
pareille circonstance nous laissent peu de marge de manœuvre. 
  
Conformément aux principes de saine gestion financière auxquels nous 
adhérons et aux directives reçues du Conseil du trésor, la suspension des blocs 
de remplacement de longue durée attribués aux commis de bibliothèques 
surnuméraires et permanents à temps partiel ainsi que les mises à pied 
temporaires ont été déterminées en fonction de la diminution marquée de la 
charge de travail. Pour autant, nous honorerons en tout temps les horaires de 
base des collègues permanents concernés. 
  
Conscient de l’impact que ces décisions peuvent avoir sur nos collègues, chaque 
personne concernée a eu une rencontre avec son gestionnaire lors de laquelle 
elle a été informée des mesures la touchant. Ces rencontres ont été effectuées 
dans un esprit d’écoute et de réponse à leurs préoccupations. Des rencontres 
de groupe ont aussi eu lieu pour que le gestionnaire informe les membres de 
son équipe de la situation et échange avec ceux-ci dans un esprit d’ouverture.  
  
 



 
 
Encore une fois, je souhaite de tout cœur que cette situation se résorbe 
rapidement, c’est pourquoi nous mettons tout en œuvre pour que la DRH 
prenne toutes les mesures nécessaires à garder le lien d’emploi qui nous est 
cher.  
  
Pour finir, je ne peux que souligner à quel point le travail de vos membres est 
important pour donner un service à la population de haute qualité et dont tous 
et toutes peuvent être fiers.  
  
N’hésitez pas à solliciter M. Hugues Thibault pour toute question liée aux 
conditions de travail découlant de la situation, et, advenant la nécessité d’un 
échange avec moi, sachez que je serai toujours disponible.  

Le président-directeur général, 

 

Jean-Louis Roy 


